



Konsultationsstützpunkte sind eine wirksame Form der Vermittlung von betriebskonkreten Kenntnissen über die Verwirklichung der ökonomischen Strategie der Partei. Im VE B Fettochemie Karl-Marx-Stadt propagiert die Betriebsparteiorganisation auf diesem Wege Erfahrungen und Aufgaben zur Anwendung und Durchsetzung der Schwedter Initiative „Weniger produzieren mehr“.

Foto: FF/Ebert

zubauen und *gegen* alle Angriffe zu verteidigen. Deshalb wird es wie ehemals auch in Zukunft nicht zugelassen, daß mit der Macht gespielt oder sie gar angetastet wird.

Gehen wir von den historischen Beschlüssen des X. Parteitag der SED aus, von dem dabei Erreichten und den besten Erfahrungen in Durchführung seiner Politik, so zeigt sich deutlich, daß die weitere allseitige Stärkung und Festigung der Arbeiter-und-Bauern-Macht das Entscheidende ist, um alle weiteren Aufgaben bei der Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft zu lösen. Es kommt in der Tat darauf an, daß jeder jeden Tag sein Bestes gibt, um unseren sozialistischen Staat politisch, ökonomisch und kulturell weiter zu stärken, seine Verteidigungskraft zu sichern und den Angriffen der Feinde des Sozialismus keinen Fußbreit Boden zu überlassen.

Jede Leitung und Grundorganisation der Partei ist gut beraten, die davon ausgeht, daß die weitere Entwicklung der sozialistischen Demokratie eine grundlegende Voraussetzung für die Mobilisierung der Massen, die Entfaltung ihrer schöpferischen Initiative und ihre noch breitere Einbeziehung bei der Lösung der vor uns stehenden Aufgaben ist und bleibt. Eine entscheidende Form sozialistischer Demokratie ist die umfassende Teilnahme aller Werktätigen am sozialistischen Wettbewerb. Dafür als Parteiorganisation, als Wirtschafts- oder Gewerkschaftsfunktionär zu jeder Zeit die besten Voraussetzungen zu schaffen — das ist eine wesentliche Aufgabe.

Entwicklung der sozialistischen Demokratie

Das Augenmerk der Bezirks- und Kreisleitungen sowie der Grundorganisationen sollte darauf gerichtet bleiben, daß die Leitung und Planung der Volkswirtschaft an jedem Abschnitt eine hohe Qualität erreicht und noch stärker dazu beiträgt, die Grundlagen unserer sozialistischen Gesellschaft zu festigen und unsere Wirtschaftsstrategie konsequent durchzuführen. Besonders kommt es darauf an, daß die Einzeileitung der Kombinate und Betriebe noch enger mit der Initiative der Massen verbunden wird, um alle Ideen, Vorschläge und Hinweise für die Lösung der politischen und ökonomischen Aufgaben aufzugreifen und wirksam zu machen.

Richtig ist dabei, daß die Parteiorganisationen das Wissen darüber vertiefen und danach handeln, daß die Sicherung der erreichten Arbeits- und Lebensbedingungen der Werktätigen und ihr schrittweiser weiterer Ausbau nur auf der Grundlage eines weitaus höheren Niveaus der Arbeitsproduktivität erfolgen kann. Dazu sind alle Reserven aufzudecken, und der sparsamste Umgang mit Energieträgern und Rohstoffen ist konsequent durchzusetzen.

Das verlangt, daß weiterhin die politische Leitung der Plandurchführung ins-